



Confidencial

El veto a las encuestadoras

Cuentan en Morena que fue el canciller **Marcelo Ebrard** quien exigió que se vetara a algunas encuestadoras “patito” y “a modo” para que no participen en el proceso interno del partido. Revelan que quien lo apoyó en todo momento fue el senador **Ricardo Monreal**. Y es que, según afirman, “las que más fallaron en sus estimaciones en la elección del Edomex, son las mismas que le dan una supuesta amplia ventaja a Claudia Sheinbaum”. Lo que reconocen también es que el Presidente aceptó de buena manera la demanda del secretario y del legislador.

Sucesión en el Senado

En el reacomodo abierto en el Senado una vez iniciada la disputa de la candidatura presidencial morenista, **Eduardo Ramírez Aguilar** se perfila como sucesor de Ricardo Monreal, quien estará dejando en los próximos días la coordinación de los senadores guindas y la presidencia de la Junta de Coordinación Política. Al chiapaneco se le recuerda por haber mantenido una línea conciliadora y de privilegio al diálogo cuando estuvo al frente de la Mesa Directiva, por lo que su presidencia se distinguió por la construcción de acuerdos, además de apertura para los distintos grupos sociales. Veremos si ese es el perfil que desean los morenistas o más bien prefieren a alguien orientado al choque frontal.

Los ritmos de la precampaña

Mientras **Claudia Sheinbaum** acelera el paso, inaugurando obras y agendando hasta cinco eventos al día, **Marcelo Ebrard** camina tranquilo. Tiene a sus operadores haciendo ya campaña, y de aquí al lunes sólo tiene planeado un evento, este sábado, en Los Pinos, por cierto. Así los ritmos de los punteros rumbo a la encuesta para definir al “coordinador de los comités de defensa de la 4T”, como eufemísticamente le llaman a la candidatura.

Adán arrancaría su “campaña” en Tepic

Hablando de proselitismo anticipado, en Nayarit todo está listo para una marcha este domingo “en defensa de los derechos sociales”. Lo que llama la atención es que esta movilización la va encabezar ¡el gobernador del estado!, **Miguel Ángel Navarero**. Pero eso no es todo, hay un invitado especial, nada menos que **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación. Más allá de lo contradictorio que resulta que marchen para exigir derechos quienes se supone deben garantizarlos, la eventual presencia del tabasqueño en una manifestación pública no puede ser considerada más que como un acto de apoyo a sus aspiraciones presidenciales, máxime tomando en cuenta que el *góber* nayarita ya ha expresado públicamente sus simpatías por el titular de Segob en la carrera hacia 2024.

Administrando la derrota

A la oposición no le corre ninguna prisa rumbo a 2024. Resulta que ayer sostuvieron un encuentro virtual las secretarías generales del PAN, **Cecilia Patrón**; del PRD, **Adriana Díaz**, y del PRI, **Carolina Viggiano**. En el encuentro, diseñaron el esquema de trabajo de la construcción de la plataforma electoral de la coalición Va por México del proceso 2024, la cual será “un proyecto en favor de México de la mano con la sociedad civil, escuchando propuestas y recomendaciones de las y los ciudadan@s”. ¿Es en serio que ni plataforma tiene la coalición opositora?

Desestimar las pruebas

La jefa de Gobierno de la capital, **Claudia Sheinbaum**, descalificó el reportaje de la periodista Pamela Cerdeira en el que reveló que algunos víveres donados por la población para los damnificados del terremoto de Turquía nunca llegaron a su destino, ya que ni siquiera salieron de la Ciudad de México. Parece que para la aspirante a la candidatura presidencial de Morena todo es política electoral, pues a pesar de que la investigación periodística presenta evidencias, considera que tiene “una orientación política”.

